

ABSTRAK

Hoirur Risma, 2024, *Pengaruh Financing to Deposit Ratio (FDR), Net Operating Margin (NOM) dan Biaya Operasional Pendapatan Operasional (BOPO) Terhadap Return On Asset PT Bank BCA Syariah Periode 2014-2022*, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing : Wasilul Chair, S.H.I., M.S.I.

Kata kunci : *FDR, NOM, BOPO, ROA*

Return On Asset merupakan rasio untuk mengukur kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba dari aktiva yang dimiliki. Faktor-faktor yang dapat mempengaruhi ROA adalah *Financing to Deposit Ratio* (FDR), *Net Operating Margin* (NOM) dan Biaya Operasional Pendapatan Operasional (BOPO). Semakin tinggi nilai FDR dan NOM maka ROA akan mengalami peningkatan dan sebaliknya, nilai BOPO yang mengalami peningkatan maka ROA suatu perusahaan akan mengalami penurunan. Namun pada laporan keuangan tahun 2019 PT Bank BCA Syariah, FDR mengalami peningkatan diikuti penurunan ROA dan BOPO mengalami penurunan diikuti dengan penurunan ROA. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Financing to Deposit Ratio* (FDR), *Net Operating Margin* (NOM) dan Biaya Operasional Pendapatan Operasional (BOPO) terhadap *Return On Asset* (ROA).

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode kausal kontributif untuk menunjukkan arah hubungan antara variabel bebas dengan variabel terikat. Sumber data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari website resmi Bank BCA Syariah. Populasi dalam penelitian ini seluruh laporan keuangan triwulan dari Bank BCA Syariah sejak tahun 2014-2022. Metode pengambilan sampel yang digunakan adalah *purposive sampling* dengan jumlah sampel sebanyak 36 sampel. Teknik analisis data menggunakan analisis statistik deskriptif, uji asumsi klasik, analisis regresi linear berganda dan uji kebaikan model dengan menggunakan SPSS versi 25.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama*, uji statistik f (uji simultan) diperoleh nilai f_{hitung} sebesar 14,111 > f_{tabel} sebesar 2,901 yang menunjukkan bahwa FDR, NOM dan BOPO secara serentak berpengaruh signifikan terhadap ROA. *Kedua*, uji t (uji parsial) diperoleh nilai signifikansi dari masing-masing variabel, untuk FDR sebesar 0,726, NOM sebesar 0,000 dan BOPO sebesar 0,109 hal ini menunjukkan bahwa hanya variabel NOM yang berpengaruh signifikan terhadap ROA karena memiliki nilai signifikansi lebih kecil dari 0,05. *Ketiga*, nilai koefisien determinasi (R Square) variabel FDR, NOM dan BOPO terhadap ROA sebesar 0,918. Hal ini menunjukkan bahwa variabel FDR, NOM dan BOPO dapat menjelaskan sebesar 91,8% pada ROA, sedangkan sisanya 8,2% dijelaskan oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.